

Herr
Paul Zurlinden
Aumattstrasse 18
4153 Reinach BL

Absage

PräsidentInnenkonferenz IG Pensionierte vom 31. März 2020

Geschätzte Kolleginnen und Kollegen

Die Situation Coronavirus verschärft sich und die Risiken für die Durchführung von Veranstaltungen steigen.

Unterdessen ist auch eine Empfehlung der GL syndicom betreffend Durchführung von Veranstaltungen erschienen. Darin wird empfohlen, Veranstaltungen abzusagen oder zu verschieben, besonders wenn Kolleg*innen ab 60 Jahren teilnehmen. Sie gehören zur Risikogruppe und sind besonders gefährdet.

Unter diesen Umständen sind wir gezwungen, unsere diesjährige PräsidentInnenkonferenz vom 31. März in Bern abzusagen.

Ich habe mich auch auf diese Konferenz gefreut, darum verstehe ich, wenn ihr enttäuscht seid. Es tut mir leid. Aber das Risiko bei einer Durchführung können wir nicht eingehen.

Wir werden nun im Vorstand IG Pensionierte in Ruhe überlegen, wie wir weiter vorgehen. Der Vorstand wird euch über die weitere Entwicklung auf dem Laufenden halten. Wir wollen uns als IG Pensionierte bewegen und weiterentwickeln.

Ich danke für euer grosses Engagement für unsere pensionierten Kolleginnen und Kollegen und wünsche euch alles Gute, vor allem gute Gesundheit.

Mit kollegialen Grüssen
Thomas Burger, Präsident IG Pensionierte